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比特币 邮票(比特币邮票)

大家好，今天来为大家分享比特币 邮票的一些知识点，和比特币邮票的问题解析
，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信很
大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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比特币暴跌72.8%给我们什么启示？

事到如今，再来聊聊比特币，可以给我们很多思考。

首先，不去墙倒众人推的否定虚拟币的价值，因为有没有价值，不是我们说了算，
而是那些买入卖出交易的人说了算。

即便比特币没有真正的价值，只有炒作价值，只有投机价值，那本身也是一种价值
。

只不过比特币的暴涨暴跌，说明了这类资产本身，价值的公允性非常差，投机价值
是主要价值。

所以，整个比特币的市场，其实就是一个资金博弈的地方。

而比特币之前之所以会出现暴涨，本质上是市场上的钱太多，需要一个交易场所能
够去水肿，承接一部分市场超发的美元。

也就是某些人口袋里的钱变多了，需要一个炒作标的，可以让他们的钱进去博弈，
类似于一个庞氏骗局的游戏而已。

只不过市场认为，认可这件事的人多，就能够赋予虚拟币价值了。

入局者不停地给还未入局者讲故事，三人成虎，听故事的人越多，相信的人自然也
就越多。

大众的认可，带来了投机的价值，而市场利用这种价值，孕育出了比特币的交易。
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而当政策导向发生变化，当大众因为某些因素不再认可虚拟币，当市场原因导致大
资金撤离，这种博弈的投机价值也就荡然无存。

从交易市场上的结果来看，比特币给我们带来了几个启示。

1、概念可以凭空捏造，只要有人相信就能产生价值。

比特币本身，是一个概念，其实就是一串数字密钥。

要知道，如果抽象成数字密钥，而不是比特币，没有币（coin）的概念，就没有炒
作的价值。

先把密钥和货币挂钩，从区块链的技术，变成了虚拟货币的概念。

在接下来，就是构建比特币的稀缺性，让人们觉得比特币的数量是有限的，并且越
来越难挖。

任何的东西，但凡是稀缺的，其实很容易营造出价值了。

一双鞋就只能卖几百块，但如果是限量版的，那么它的价值可能就要几千，甚至随
着时间的推移，价值越来越高。

就好像名人的字画，在名人逝世之后，价格会越来越高，因为本身的稀缺性。

比特币捏造了所谓的稀缺性，让它成为一个稀缺的东西，但实际上到最后却开始切
分交易。

也就是，1个比特币可以分成10份，100份，甚至更多份，也就成了无限。

但这些都不方案比特币的炒作价值，因为投资比特币的人相信比特币具备价值。

而那些投机比特币的资金，也能在短期的炒作中赚到钱。

一个并不具备实际价值的东西，就在市场资金的追捧之中，形成了独有的价值体系
。

这一切的基础，就是基于信任。

这就好像你相信手里的钱，可以等价交换，所以钱是通用货币。
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但如果别人不信，那你的钱就无法完成交易。

这一点在外汇问题上，体现得淋漓尽致，很多国家的货币，是不被其他国家所认可
的。

而比特币的价值，如果不被一些国家所接受，那么它的信用价值就会大打折扣。

2、投机市场里的博弈，散户的结局基本是一败涂地。

如果比特币是一场单纯的博弈，那么散户注定是输家，这是一个必然。

简单地说，市场上的资金可以对比特币的价格进行操控，利用好一切影响因素，去
带动比特币的涨跌。

这就是为什么有时候，明明是出利空，比特币依旧上涨，明明有利好，比特币却不
断下跌。

因为比特币的价格并不受政策消息影响，更多的是资金博弈的结果。

但凡是资金博弈，没有主动权的散户注定是输家。

当市场的散户都看好比特币的时候，比特币就会出现暴跌，而当市场一直看空的时
候，比特币可能就会迎来暴涨。

比特币交易很多都是期货交易，也就是带杠杆。

比特币上涨下跌10%-20%，就会导致大批资金的爆仓，投机资金大幅度的获利。

所以，你会发现那些玩比特币还赚到一点钱的人，大多都是早期入场，低价买入后
长期持有的。

但凡想在比特币的价格上，做多做空，短线投机赚钱的，几乎都是输得一败涂地。

这不是说要鼓吹比特币长线投资的价值，而是要告诉大家，博弈市场并不具备公平
性。

这就好像你去赌场里，坐庄的一方一定是具备主动权的，想要赚到庄家的钱，难度
还是非常大的，久赌必输。
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所以，当你只是把比特币当成一个博弈工具的时候，除非是买定离手，否则一旦贪
恋，就会被伤得体无完肤。

3、非正规的交易市场缺乏监管，怎么玩由别人决定。

比特币交易还存在一个很大的问题，就是交易所关闭。

在比特币交易的后期，大量国内的交易网站关闭，很多投资者都面临无法提现的窘
境。

毕竟本身交易就不被承认，市场又缺乏监管，出现这种情况也是在情理之中。

但更严重的其实不是这个问题，而是交易所拔网线的问题。

但凡出现较大的价格波动，部分交易所甚至直接出现拔网线，限制交易的现象，这
一点是非常恐怖的。

这就好像去赌场里玩，到一半别人突然把你踢下桌了一样。

更严重的是，当网线重新连上的时候，你的账户可能都已经爆仓了，连一点反抗的
余地都没有。

缺乏监管的市场里，想怎么玩是别人说了算，这也注定了这些”玩家“，必须得忍
受不公平的对待，而且还得敲碎门牙往肚子里咽。

这也是在告诫我们，但凡是做投资，尽量选择正规交易场所，避免因为道德风险带
来不必要的损失。

4、但凡想要投机暴富，就要先做好被人收割的准备。

大部分去炒作比特币的人，都是想要快速投机致富的。

仅有部分最早期进入虚拟币市场的人，可能是因为其他原因，投资了虚拟币。

因为当市场没有进入疯狂期的时候，人们的投资偏理性，或许还在展望比特币的未
来。

一旦市场进入了疯狂的炒作期，尤其是带高杠杆的投资周期，基本上投资者的目标
都是暴富。
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比特币不存在什么年化20%的收益，可能短短几个小时，盈亏就在几倍了。

我们都知道，任何市场，尤其是博弈市场，风险和收益是对等的。

也就是你赚到的钱，是别人亏掉的钱，两者是对立的，是一场零和博弈。

所以，当你踏入这个市场，进行交易的第一步，你就要做好被别人，或者说被市场
收割的准备。

带着比特币一文不值的底线，你还愿意投资这类虚拟币吗？

天下是没有免费午餐的，当你指着靠投机暴富的时候，就要做好对应的准备。

这一点，在任何市场里都是一样的，也是交易市场的本质。

每天交易波动10%的股票市场，很多投资者都直呼受不了，更别说会暴跌70%以
上的比特币了。

没有风险承受能力的投资者，连投机的资本都没有。

5、只有理解了底层的逻辑，才能更准确地做出判断。

关于这一点，必须要详细地说一下，这也是一切的根本。

比特币本身，就没有被任何市场，任何国家，公开承认过。

比特币底层的炒作价值，并不是所谓的稀缺，而是资金需要一个赌场，同时，资金
需要一个暗香交易的流通市场。

简单地说，比特币存在大最大价值，在于财富的去中心化转移。

原本我有1个亿资产，我想把它转移到其他地方，就必须通过银行，资金是暴露的
。

如果有一种货币，可以瞬间在全球市场上流通，我只需要把钱换成一串密钥，然后
到任何地方都能再变回钱，进行消费，那么资产的转移，只需要敲击键盘就可以完
成。

这才是最初，比特币承担的一个最大的作用。
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而比特币具备这个价值的基础，就是要具备全球的交易性，以及存在交易所能够承
接的资金。

另外一点，其实就是基于整个市场的资金出现大幅度增发，资金需要找到去处，就
选择了比特币市场。

最后一点，就是所有的商品，即便是明知道只有投机价值，市场也会鼓吹其具备投
资价值，因为只有投资价值，才会让整个市场对其认可，才会有涨价。

任何的交易市场，基本上都是买涨不买跌的，市场越活跃，才有越多的资金入场。

那些最初囤积比特币的投资者，都渴望比特币大幅度升值，也就成了簇拥者，不断
地进行市场的宣传。

一个不具备价值的东西，因为大佬们的参与，形成了一个具备价值的假象，然后进
行吹泡泡。

到最后，甚至有一些人被深度洗脑，始终坚信比特币的价值。

最终，当市场不认可比特币的时候，它的底层逻辑不存在了，价值终究会回归到最
初。

最后，对于比特币的未来，持保留意见，毕竟个人的观点终究是个人的。

当市场上大部分人认可它的价值时，它就是存在价值的。

这一点毋庸置疑，也不可否认，更没有必要去辩驳和争论。

任何的交易市场，最终都是资金决定的，我们作为投资者，只能主观地去选择参与
，或者说不参与。

而决定你是不是要去参与的，是你的底层认知，是你是否理解这项投资的底层逻辑
。

不明白投资的逻辑，还是不要去参与任何风险投资了，否则赚钱靠运气，输钱靠实
力。

比特币突破58000美元/枚，为什么这么高的价值？
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比特币价格疯涨背后的原因主要有以下几个：

1、全球进入大放水时代

比特币作为数字黄金，总数量为2100万枚，目前市面上流通的大约1860万枚，可
以说未来新挖出的比特币会越来越少。而反观目前全世界的货币政策是极其宽松的
，仅仅是美国一个国家，在去年就新发行了占美元总数20%的"新"美元。在货币不
断超发的情况下，比特币数量有限，价格自然就会水涨船高。

美元新增发行数量趋势

2、各路大玩家纷纷入局蹭热度

近一年来新入局比特币的大玩家数量之多是非常罕见的：特斯拉、IBM、PayPal、
新加坡星展银行、Square等等。这些可以称得上是重量级的机构投资者，所以这些
机构大量买入，进一步的推高了比特币的价格。

3、新韭菜们的投机热情

看到比特币价格连连创下新高，众多的新韭菜们必定是按捺不住心中的激动，纷纷
加入比特币的投机大军，毕竟很多新手小白都喜欢追涨杀跌，赚快钱。这部分人的
心态是：反正疫情期间全世界很多都在家出不去，不如抄抄比特币，搞不好还能大
赚一笔。

上述内容仅代表作者个人观点，不构成任何投资意见。投资有风险，入市需谨慎。

邮票为什么能升值？

谢谢邀请:

俗话说:″物以稀为贵”，假如世界上现存的红萝卜只有几斤，那么它的价值肯定要
用黄金来计算啦。

做为邮票来说，它不但记录的是历史，也传承着世界各国的文化。随着人们的生活
及文化水平的不断提高，热衷于收臧各类物品的人越来越多，邮票作为一种历史悠
久的，正在流通的有价收藏品也不列外，越来越受到人们的喜欢，由于现在喜欢集
邮的人越来越多，无形中推高了邮票的升值空间。亊实上并不是所有邮票都升值，
说句不好听的话，集邮市场水太深，一个不小心，你集的邮票就可能变成废纸，一
文不值，更谈不上升值，对此本人深有体会，邮票的升值与否，大体有以下几种情
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况决定:

1:、历史悠久，存世量、发行量较少的邮票。

2:，有非常纪念意义，并且发行量有限的邮票(全套)。

3:、在某个特定历史年代发行的系列邮票(全套)。

4:，发行量有限的人，物，山，水，虫，鸟，兽等全套系列邮票。

5:，存世量稀少，年代久远的盖销邮票。

6:，发行量较少的错版错印邮票。

对于复合以上要求的邮票，由于现在集邮的人越来越多，升值空间大。

其它发行量大，正在广泛使用流通的邮票，一般没升值空间。

最后告诉大家，邮票交易检验非常严格，收臧是一方面，保管是重中之重，如果你
的邮票保管不善，也许就会一文不值！

比特币、邮票、普洱茶、藏獒、核桃、菩提、球鞋等这些有什么共同点
？

关注老孟收藏不迷路，不定期更新钱币收藏价格表！

前言

比特币因为我没有碰过，所以不多说，但是其他的东西，基本上都是有一个共同点
，就是炒作，只有炒作才能让这些东西有溢价，有了溢价自然而然的也就能够赚钱
，这也是为什么现在市场上很多人都喜欢跟风炒作，什么火炒什么，因为可以从中
获得利益，当然有的东西已经炒过了，现在行情也不是也别好，价值不是特别高，
甚至有的都无人问津，比如邮票、菩提、核桃这些东西，现在基本上都是有价无市
，因为量太大，所以市场上的货特别多，没有人愿意买，买了更多的就是被套！

炒作

任何东西的上涨都离不开炒作，如果没有炒作，这些东西基本上都不会卖出很高的
价格，因为这些东西都是可以再生的，或者还在源源不断的发行，就算是藏獒这些
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动物，也是一直在培育繁殖，所以这些东西肯定会越来越多，邮票每年都在增发更
不用多说，所有的东西想要上涨势必是要炒作，或者商人囤货，只有当求大于供的
时候，这个东西才会上涨，而现在这些东西基本上都是供大于求，就算是当下上涨
了，但是随着人们的躺平，很多东西也是开始下跌，比如邮票，球鞋这些东西，可
能球鞋当下还可以赚钱，但是过段时间出了新款，老款的可能就会降价，或者说出
的量多了，价格也就下来了！

价值

这些东西的价值也是和量有关系的，如果量少了自然而然价值就会高，如果量大，
那么就肯定会跌下来，这些东西基本上很少能有一个正价，都是随着行情的波动涨
涨跌跌，亏本也是正常的，毕竟这些东西都有金融属性了，尤其是比特币，现在我
们国家已经全面禁止比特币交易了，比特币现在国内的银行都不给交易，那些手里
面有的人可能走境外的渠道吧，但是国内是很受限制的，所以这个东西在国内来说
，基本上是没有一点用的，但是对于外国人来说，可能是非常好的品种，我们国内
其他的东西其实也是有一些人在把控，只不过随着发行的越来越多，或者产出的越
来越多，这些人也是顶不住了，开始放货，这也是下跌的原因！

结束语

这些东西的共性就是全部都是炒作起来的东西，实际的意义也是看需求，并且都是
可以再生的，而不是不可再生资源，因此随着产出的越来越多，这些东西的价值下
跌也是正常的，如果他能保持一直上升，除非是消耗的速度大于生产的速度，但是
很明显这些东西基本上没有什么损耗！因此价值也是越来越低！

谢谢大家观看，欢迎大家关注老孟，老孟每天更新收藏知识！

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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